
                               ４月８日いよいよ新学期がスタートしました。この日は着任式・始 

業式そして入学式と行事が続きます。着任式では NO.1で紹介し 

          た今年度の異動で本校に転任してこられた先生 

方を紹介させていただきました。そして始業式では 

私から新型コロナウイルス感染防止対策の継続 

のお願いと水泳の池江璃花子選手の「努力は 

報われる」話をさせていただきました。さらに今年 

度の生徒目標として「考えて行動すること」を話し

ました。「挨拶をする場面でもその場面でどのような挨拶の仕方が良いか」に始まり「来年４月には１８歳成人と

いうことで成人の規定が変わるので３年生は卒業したら成人、２年生は３年生で誕生日を迎えたら成人になる

ことから成人としての資質を身に着けておくためにどうすべきか」を考えること、さらには「文化祭では今の状況で

は暗幕を張ったりして密閉空間を作れないことが予想されるがそれなら何ができるか」など身近なことで考えな

ければならないことはたくさんあるので考える習慣を身に着けてほしいという話でした。どこまで伝わったかは今後

面談をしていく中で、また行事や学校生活の中で生徒の表情を見ながら感じられると思っていますので、楽し

みにしたいと思います。 

  午後からの入学式では、黒石同窓会副会長 

と大島本校ＰＴＡ会長を来賓にお招きし、厳粛な 

中、多くの保護者に見守られて無事式典を終え 

ることができました｡私の式辞では､ウォルト･ディズ 

ニーの話をさせていただきました｡「夢をかなえる秘 

訣は､４つの「Ｃ」に集約される｡それは Curiosity(好

奇心)、Confidence(自信)、Courage(勇気)、そして Constancy(継続)である」という言葉です。ミッキーマウスができ

た経緯やそこから始まった多くの挑戦から自身の思いに自信を持ち継続したことで成果が得られたという話で

す。一歩を踏み出す勇気､継続することの大切さ､行き詰まった時の突破方法としての好奇心等参考になるこ

とが多く、新入生に感じてほしいことを話しました。式後、学年団紹介に続いて岡元学年主任から教育方針に                  

係る話がありました。生徒たちはＨＲに入り、回収物や 

配布物を受け取り、クラス写真を撮って解散。解散 

後はまだ少し残る桜の前や校門の前で記念撮影をさ 

れ、生徒たちは保護者とともに入学の喜びを感じな 

がら帰路についたことと思います。期待と不安の入り 

混じった数日を過ごすことになると思いますが、早く高 

校生活に慣れてそれぞれが持てる力を発揮してくれることを期待しています。 

 体育科新入生の寮に入る生徒は、その後入寮 

式をトレーニングセンターで実施｡保護者に見守ら 

れる中、上級生との対面を果たしました。高校生 

活に慣れるだけでなく、自分の身の回りのこともして 

行かねばなりません。とても良い経験にはなります 

が、慣れるまでは大変だと思います。体調管理に 

気を付けて頑張ってほしいです。式では私からは感謝の気持ちを忘れないこと、自分を律すること、考えて行

動することを話しました。宮川寮長からは保護者に向けても新入生に向けてもとても安心感を与えられる歓迎の

言葉があり、新入生代表の赤坂君からは寮生活への意気込みと周りの人への感謝の気持ちが述べられ、

良い雰囲気で式が終わりました。保護者の皆様も安心していただけたのではないかと思います。新型コロナ

感染拡大が続く中、寮生活では気を付けなければならないことも多いですが、しっかりとした協力体制で昨年

も乗り越えてきましたので、今年１年も十分に気を付けて生活をしていってください。よろしくお願いします。 

 毎年のことですが、４月８日はバタバタと１日が過ぎていきます。私たち自身も気持ちを切り替え、新学期に
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多い行事を粛々と実施できるよう準備を進めていき、生徒たちの新学期のスタートを支えていかねばならないと

実感しています。 

                                    ４月９日には対面式がありました。この日校門に 

立っていると真新しい制服に身を包み、指定の 

鞄を持ち登校してくる初々しい新入生が多くみら 

れ、３学年揃ったなという実感を持ちました。私か 

らは、｢昨年度多くの行事がなくなったり、縮小さ 

れたりしたので、今年は作り上げる１年になるから

３学年が協力して良いものを作っていこう」という話をさせていただきました。生徒会長からの激励では先輩らしく

高校生活に早く慣れるように何でも聞いてほしいという温かい言葉を投げかけ、新入生代表からはそれに応え

るように社高校の一員としてよろしくお願いしますという決意表明がありました。上級生も自分たちの時のことを思

い出し、新入生たちの面倒を見てあげてほしいと同時に成長してきた背中を見せて、先輩高校生として手本と

なるよう導いてあげてほしいと思います。新入生はわからないことはしっかりと周りに確認して早く生活に慣れて

いってください。 

 その後は学友区集会があり、小中学校校区に分かれて班長を決めたり、連絡事項の確認をしたりしました。

そして課題考査。新学期の初めは目まぐるしく過ぎていきます。 

 来週は、身体計測を含めた検診も始まります。１年生はしばらくオリエンテーションが続きますが、授業も始ま

ってくるので、スタートは大事です。上級生も含めノートの取り方や大切な事柄など聞き洩らさないように集中し

て授業等に臨んでください。「春眠暁を覚えず」とかくこの時期は眠たくなります。生活のリズムも整えながら体調

管理に努め、感染防止対策をしっかりと実行し、充実した日々を送れるようにしましょう。 

 

   


